

Léa et Max, amis pour toujours

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La nouvelle école

Léa était une petite fille de 10 ans qui venait juste de déménager dans une nouvelle ville avec sa famille. Elle était très excitée de commencer sa nouvelle vie, mais elle était aussi un peu nerveuse car elle allait devoir changer d'école et faire de nouveaux amis.

Le jour de la rentrée, Léa s'est levée tôt, a enfilé sa nouvelle tenue et a pris son petit-déjeuner. Elle était tellement excitée qu'elle avait du mal à manger. Sa mère l'a encouragée et lui a dit que tout allait bien se passer.

Léa est arrivée à l'école et a rencontré sa nouvelle enseignante, Madame Dupont. Elle était très gentille et a présenté Léa à la classe. Les autres élèves ont souri et ont dit bonjour, mais Léa était encore nerveuse.

Au moment de la récréation, Léa a décidé d'aller jouer sur l'aire de jeux. Elle a vu un petit garçon en fauteuil roulant qui jouait avec des autres enfants. Léa a décidé d'aller lui parler.

« **Bonjour, je m'appelle Léa. Comment tu t'appelles ?** » a-t-elle dit.

Le petit garçon a souri et a répondu : « **Je m'appelle Max. Quel âge as-tu ?** »

« **J'ai 10 ans, comme toi,** » a répondu Léa. « **Tu veux jouer avec moi ?** »

Max a accepté avec un grand sourire, et tous les deux ont commencé à jouer ensemble. Léa était tellement contente d'avoir fait un nouvel ami.

Chapitre 2 : La compétition de natation

Un jour, Madame Dupont a annoncé qu'il y aurait une compétition de natation à l'école. Léa était très excitée car elle aimait beaucoup nager. Elle a décidé de s'inscrire.

Léa a commencé à s'entraîner tous les jours. Elle avait un peu de mal au début, mais elle a gardé le sourire et a continué à s'entraîner dur.

Le jour de la compétition est finalement arrivé. Léa était un peu nerveuse car elle ne savait pas si elle allait réussir. Elle est montée sur le plongeur et a sauté dans l'eau.

Léa a nagé aussi vite qu'elle le pouvait et est arrivée première ! Elle était tellement fière d'elle-même. Elle a regardé autour d'elle pour voir si Max était là. Elle l'a vu assis sur le bord de la piscine, applaudissant pour elle.

Léa est allée le voir et lui a dit : « **J'ai gagné !** »

Max a souri et a dit : « **Je suis tellement fier de toi, Léa. Tu es la meilleure nageuse de toute l'école !** »

Chapitre 3 : La fête de fin d'année

La fin de l'année scolaire est arrivée, et Madame Dupont a organisé une grande fête pour tout le

monde. Léa était très excitée car elle allait revoir tous ses amis et sa famille.

Au cours de la fête, il y avait des jeux, de la musique, de la nourriture et des boissons. Tout le monde s'amusait bien.

Mais soudain, une forte pluie est tombée, et tout le monde a dû rentrer à l'intérieur. Les enfants ont commencé à chanter et à danser pour continuer la fête.

Léa a vu Max assis tout seul, près de la fenêtre. Elle est allée le voir et lui a demandé s'il voulait danser avec elle.

Max a souri et a accepté. Les deux amis ont dansé ensemble sous la pluie, en riant et en s'amusant. C'était la meilleure fête que Léa ait jamais eue.

Chapitre 4 : La leçon de vie

Un jour, Léa a demandé à Max pourquoi il était en fauteuil roulant. Max lui a expliqué qu'il avait une maladie rare qui l'empêchait de marcher. Il avait été en fauteuil roulant toute sa vie.

Léa a été surprise, mais elle n'a pas laissé cette information affecter leur amitié. Elle a continué à jouer et à s'amuser avec Max comme d'habitude.

Un jour, Léa a raconté à sa mère l'histoire de Max. Sa mère lui a expliqué que tout le monde était différent et que certaines personnes avaient des défis à relever dans la vie. Mais cela ne les rendait pas moins importants ou moins aimables.

Léa a compris que tout le monde méritait d'être traité avec respect et amour, quels que soient leurs problèmes de santé ou leur handicap. Elle a appris une leçon de vie importante grâce à son amitié avec Max.

Chapitre 5 : Les adieux

La fin de l'année scolaire est arrivée, et Léa et sa famille ont dû déménager à nouveau. Léa était triste de quitter sa nouvelle école et tous ses amis, mais elle était particulièrement triste de devoir dire au revoir à Max.

Le dernier jour, Léa a donné à Max un grand câlin et lui a dit : « **Je ne t'oublierai jamais, Max. Tu es mon meilleur ami pour toujours.** »

Max a souri et a répondu : « **Moi non plus, je ne t'oublierai jamais, Léa. Tu es une amie incroyable.** »

Léa est montée dans la voiture avec sa famille, les larmes aux yeux. Elle a regardé par la fenêtre et a vu Max qui agitait la main en lui disant au revoir.

Léa a compris que même si elle était triste de quitter Max, elle avait appris de précieuses leçons grâce à lui. Elle était fière d'avoir un ami aussi spécial.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Lucie
- Léa
- Lola
- Luna

2) Que faisait Léa le jour de la rentrée ?

- Elle jouait à la console
- Elle regardait la télévision
- Elle faisait ses devoirs
- Elle allait à l'école

3) Pourquoi Léa était-elle nerveuse ?

- Elle avait peur de l'enseignante
- Elle n'aimait pas l'école
- Elle devait changer d'école
- Elle n'avait pas d'amis

4) Quelle compétition a été organisée à l'école ?

- Une compétition de danse
- Une compétition de cuisine
- Une compétition de dessin
- Une compétition de natation

5) Pourquoi Léa était-elle triste à la fin de l'histoire ?

- Elle n'avait pas gagné la compétition
- Elle devait rentrer chez elle
- Elle avait perdu son ami
- Elle était fatiguée

Bonnes réponses :

1) Léa 2) Elle allait à l'école 3) Elle devait changer d'école 4) Une compétition de natation 5) Elle devait rentrer chez elle

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Enseignante: La personne qui dirige la classe et enseigne des leçons

Fauteuil roulant: Un siège avec des roues pour aider les personnes qui ne peuvent pas marcher à se déplacer

Compétition: Une activité où les gens se battent pour gagner

Plongeoir: Une structure élevée utilisée pour sauter dans une piscine

Nager: Se déplacer dans l'eau en utilisant les bras et les jambes

Fête: Un événement où les gens se réunissent pour s'amuser et célébrer

Maladie: Une condition qui affecte la santé de quelqu'un

Handicap: Une condition qui rend les activités quotidiennes plus difficiles pour certaines personnes

Câlin: Une action où deux personnes se serrent l'une contre l'autre pour montrer de l'affection

Leçons de vie: Des expériences qui nous aident à apprendre et à grandir en tant que personne

Amitié: Une relation étroite entre deux personnes qui se soutiennent et se respectent mutuellement

Larmes: De l'eau qui sort des yeux lorsque quelqu'un est triste ou ému

Agiter la main: Faire un geste avec la main pour dire au revoir